



Bürgervereinigung Alt Münster e.V., Borngasse 12, 65779 Kelkheim-Münster

Presseinformation

50 Jahre Bürgervereinigung Alt Münster e.V. - Ein Jubiläum mit Herz und Geschichte

Kelkheim-Münster. Am Freitag, den 24. Oktober 2025, feiert die Bürgervereinigung Alt Münster e.V. ihr 50-jähriges Bestehen – ein halbes Jahrhundert voller Engagement, Ideen und gelebter Gemeinschaft. Die Feier findet ab 18 Uhr im Schulungssaal des Feuerwehrhauses Münster statt und lädt alle Mitglieder zu einem gemütlichen Abend mit Speis und Trank ein.

Gegründet wurde der Verein am 23. Oktober 1975 im Nassauer Hof (Gasser) von 34 engagierten Bürgerinnen und Bürgern, die sich für den Erhalt des historischen Ortskerns und gegen drohende Neubauten stark machten. Seitdem hat sich die Bürgervereinigung zu einer festen Größe im Stadtteil entwickelt und zahlreiche Projekte initiiert und umgesetzt.

Zu den Meilensteinen zählen die Rettung und Wiedereröffnung des Alten Rathauses, die Neugestaltung des Kirchplatzes, die Errichtung von Spiel- und Bolzplätzen, die Mitwirkung beim Bau der Trauerhalle sowie die Pflege und Instandhaltung des Bouleplatzes im Sindlinger Wiesen Park. Auch die Umsetzung von Infotafeln zur Münsterer Geschichte und die Begrünung öffentlicher Plätze gehen auf das Konto des Vereins.

Finanziert wurden diese Maßnahmen durch Feste wie das traditionelle Dallesfest und das heutige Wein- und Altstadtfest, das gemeinsam mit der Freiwilligen Feuerwehr Kelkheim-Münster veranstaltet wird. Die Erlöse fließen direkt in Projekte zur Verschönerung und Erhaltung des Stadtteils.

„50 Jahre einen Verein wie diesen lebendig zu halten und ständig neue Ideen umzusetzen – das muss gefeiert werden“, heißt es in der Einladung des Vorstands. Die Mitglieder erwartet ein geselliges Beisammensein mit einem gemeinsamen Essen und Trinken.

Der Vorstand der Bürgervereinigung Alt Münster e.V. freut sich auf zahlreiche Gäste – darunter auch Vertreterinnen und Vertreter aus der lokalen Politik – und auf einen Abend voller Erinnerungen, Begegnungen und Ausblicke auf die Zukunft des Vereins. Das Jubiläum soll nicht nur gefeiert, sondern auch als Impuls verstanden werden: Vielleicht motiviert es weitere Bürgerinnen und Bürger aus Münster, sich aktiv im Verein zu engagieren oder dessen Arbeit zu unterstützen. Denn lebendige Vereinsarbeit lebt vom Mitmachen – und davon, dass gute Ideen gemeinsam Wirklichkeit werden.

Ein weiteres Highlight im laufenden Jubiläumsjahr ist der Weihnachtsmarkt in Kelkheim-Münster, den die Bürgervereinigung auch 2025 wieder mit viel Herzblut organisiert. Der stimmungsvolle Markt findet traditionell am 3. Advent statt – in diesem Jahr also am Sonntag, den 14. Dezember 2025 – und verwandelt den historischen Ortskern in ein festlich geschmücktes Winterdorf. Mit liebevoll dekorierten Ständen, handgemachten Geschenkideen, und kulinarischen Köstlichkeiten bietet der Weihnachtsmarkt eine wunderbare Gelegenheit, die Vorweihnachtszeit gemeinsam zu genießen.